

令和七年八月吉日

神聖を輝かす

高嶋 善三郎

目 次

● 神聖を輝かすヒミツ	……………	3
● より愛深くならう ここに決意	……………	4
● 愛は心の声を叫ぶなご	……………	6
● 和光同塵といふ生き方	……………	9
● お題曲の根源に復帰する生き方	……………	10

お願い

既に作成した資料（バックナンバー）は、ウエブサイト
『日光北陸』のブログ欄に掲載しています。

よろしくからやあくわぬため、じ感想があれば、お聞かせ
ください。

次の連絡先にお願い致します。

（スマホ） 090-3346-6619

（メールアドレス） zensan@peach.ocn.ne.jp

「や忍耐がこれ」と言われていました。

神聖を輝かすとは

前資料の中にもあります、神聖を輝かすことの意味について、わざと詮略についてもせんか。

端的に言えば、私たちの天命として授かってこらへ、愛と調和の世界を創ねため、自分の想念行為を離して宇宙神の光をこの地上界に離さないじじで。ここで換えれば、それは私たちの内に存在する神（本心）のみこの力をこの地上界に離さないじじで。この内容を具体的に解説されたものは五井先生著の『大決意』の〇ページ）があります。それを見てみましょう。

愛の行こを深くなければ

いかに神様神様じこつても

その人は信仰の深い人とこのわたくしにはこかない
愛がすべてのすべてなのです

愛は愛欲のじとではあります
愛とは相手のじとを思こやつて

相手のためにやつて

自分のためにやつて

ねるに自分が生れぬじとだある。自分がじい氣持ちになりたい、自分が氣持らじこかの愛だと想ひかじ、それば愛情ではなく愛欲であつて自分勝手なのである。自分の心が楽しむところが先ではなく、相手を楽しむところによつて自分が樂しい。相手のために死んでやうじによつて自分が喜びを感じじこら。だから眞実の愛を行ひ壁には多くの場合とい

「イエスもこつてこまか

生み出ると間違った方が神の國に入るのではない」と

自分の内なる神を出すところじこら
じいこのじよなのかじこら

調和じこりじとあります

端的に言えば、私たちの天命として授かってこらへ、愛と調和の世界を

創ねため、自分の想念行為を離して宇宙神の光をこの地上界に離さないじ

じじで。ここで換えれば、それは私たちの内に存在する神（本心）のみこの力をこの地上界に離さないじじで。この内容を具体的に解説されたものは五井先生著の『大決意』の〇ページ）があります。それを見てみましょう。

端的に言えば、「眞実の愛とは相手のじとを思こやつて、相手のためにな

るにじじ自分で生れぬじとだある。自分がじい氣持ちになりたい、自分

が氣持らじこかの愛だと想ひかじ、それば愛情ではなく愛欲であつて自分勝手なのである。自分の心が楽しむところが先ではなく、相手を楽しむところによつて自分が樂しい。相手のために死んでやうじによつて自分が喜びを感じじこら。だから眞実の愛を行ひ壁には多くの場合とい

愛は忍耐なりじこら

眞実の愛を行ひ壁には

じとも忍耐がこれのじと

自分がいい氣持ちになつた

自分が氣持つてから變だといふか

それは愛情ではなく懶惰であつて

自分が勝手なのです

自分が勝手なものまあいいわれてしね。

眞実の愛といつのは

自分の心が樂しみうつのが先ではなく
相手を樂しませぬいとよつて

自分が樂しこ

相手のために貢げてくいとよつて

自分が喜びを感じてこぬ いとよつて

たといは教団のために一生懸命貢げて

そのじじによつて歎びを感じ、ああ 生れ甲斐があると喜んでこれば

それは愛です

神への奉仕は愛です

それが横に拡がつてゆけば

人に貢げて

ああ あの人によくなつたな

私の貢げし甲斐があつたな と喜び

それも愛なんですね

より愛深くしなむの ところの決意

眞実の愛を現わすたぬには、神田のから、自分の内なる神（本心）
に意識を向け、「神でも何でも愛深く私であつまかよひ」「元氣」と祈るいと
が大切であり、やれじよつ愛深く自分になら、その祈りを拝げぬじ、世
界人類が平和であつまかよひに「元氣」とこの祈りにならと解説されてこま。

「神でも何でも愛深く私であつまかよひ」

と祈つてこまかじ

自然に愛の深い 中のひひこ人が出来ます

祈り言をやひこしてこぬと

自然に行ひがその祈り言にかなつて来ます

「自分は神の子なつたから

立派な愛深い人間でなければおかしい

愛深い 中の広い人間にならなければ

自分が神のみ心を汚すんだ

だから

より大きくなつて

より小さくなつて

より愛深くなつて じつは決意が必要です

それが信仰の第一歩なのです

それを簡単にこうじ、
愛深き私になりし給えと

自分の「利益で

自分が幸せになつて

自分が自分が・・

じつは信仰でも何でもない

「利益信仰」といって大したものではない

やつらといふから入つてゆく人が随分多いけれど
究極は神のみ心をこの地上界に現わすために

自分が生まれていらんなど

神のみ心とは

愛であり、調和である

だから愛をよけいに行ひ

調和なるみつに自分が動くじが

自分の置かれた立場に一番らわわしいんだ

じつは

常に自分で悪づかぢやず

この祈りになぬ
愛深き私になりし給えと

神のみ心といふ愛深い私であつまゆよつて

と祈つてこあやと

自然に愛の深い 中のひひこ人が出来ます

祈り言をかいつこねと

自然に行ひがその祈り言にかなつて来ます

愛深い私になりしめ給え

じつは祈りをかいつこながるとい

世界人類が平和であつまゆよつて

じつは祈り言になつてしまふ

世界平和の祈り

愛深く私にないしゆ縁め ところの神様の

かひと広がつて立体化した祈りです」

ところの神め

自分が小さな小さな業の人間になつたやつ
れつでせなつ

愛は小言を叫わない

何故小言をいひじが、愛にいたらないのかといひ、おせい 業につか
めりせししまへ、業を押こしめしもつかひだ。業をはこであせぬよひ
にしほかれせだねじおぬし御邊われていまゐる。

「今朝での宗教や修養といつて

人の悪あじいのをつかまへ

短氣を直さなければいけない

妬みを直さなければいけない

意氣地がないから直さなければいけない

とやねわか

ルのやねいじはんの人の悪あじいのを體めやかしてしまつ

ああ、自分は短氣でだめなんだ

自分は妬みがあってだめなんだ

自分は意氣が弱くてだめなんだ

あなたは神の子なんだ

生命は光輝いてゐるやう

あなたは出世せしむる力でも出ぬんだ

やればひとばいじがや玉来のとだ

ただし

神様につけながらばればだめだから

神様の中に入らなでこ

神様じつのはや護靈守護神といつてゐる

祖先の悟った人が守護靈といつてゐる

その上に神のものである守護神がついていて

一つが協力して

分霊の自分について仕事をやかまつて黙つて

神さまのみいじのを現わせよひと思つて

一生懸命に働いてゐるのだから

その也護靈守護神はつながらりなせう

つながる方法はどうかねまじいかとこいひ

世界平和の祈りです

し教べてくわむかです

ロドヒやかく

わゆれへてまを書いたつてだぬなのです

また業のばくあまじいおこしもだぬぐ可

業をせこどあるぬゆにしなければだぬです

業を押しこしめの小間せこむせこ

業を押しこしめの小間せこむせこ

しれを教べてやひといひ

対等に生命が流れしゆべのでせねへて

自分が高みに立つて

感張つたこちやれじやだぬじやなこか

ところたつて

業と豪じのびつかつゆこでわから

喧嘩しなつたつて

なにをこうひやんだ、あうつ生意氣い、

いつこのいじゆつだけで業を押し込んでしまひのです

愛でもつて

相手の立場に本当に立つて

ああそつだな、あなたの立場になればわいだなア

しかたがないなア

勉強するのがこゝだりつたな

ね父とこだつて勉強するのこゝやなんだ

面倒へわこかり

こやだけれど

やひなければ偉くなれなこだりの

一生懸命やひつよ 携力してやねよ

ところのうひをせざみ

なんだか味方になつたよつた気がして

勉強するでしょ

それを大概の場合

夫でも妻でも先輩でも後輩でも

みんな教えてよといひ

“あなた間違つてこねるれじゃだめじやないの”

といひやるわか

間違つてこねりうわねる

人の間違つたことにつかまつたやつ

“むけたぬだ おれは、ほなじになつたやつ

業につかまつせばだぬじゆ

業をといひじみをみんながやりなけばならぬ

自分の業も漁つ人の業も漁すのじゆ

漁るために肉体の自分では足りなこから

神様の力を借りてあし

か護靈でてか護神わざよひこへお願こしう

あの人天命が完つやれおゆみひ

とこいじゆじゆわかつて

“あはたひじゆしょひよ”

“私ひ一匠懸命やつせわが”

とこりゆひじゆわば

いひの家内が一生懸命応援して貰れる

いひの夫が応援して貰れる

いひのお母さんが応援してくれぬ

とこひよひばつて

自分の力が倍加してゆくわかです

夫と妻の間でも

親子の間でも

別人間になつてせだぬじゆ

生憎とこらのは一体だから

一本の境地にならなければだぬじゆ

小畠とこらのせ はなれています

愛とこらのせ はなれていません

あの人天命が完つやれおゆみひ

とこいじゆじゆわかつて

小畠とこらのせ

子供なう子供を愛しみる

夫なり夫 妻なり妻を別じみて

なんだ あの子はだめじやないか

あの夫はだめじやないか 妻はだめじやないか

を常に心身から放射するようにして、どんな塵の中にいるような汚れた人々とでも、同じような立場に立って和してゆかなければいけない。つまり和光同塵の生き方である。

宇宙の根源に復帰である生き方

まだ老子講義第十三講において次のように言及されています。

「勇氣に充ちた、器のう男らしき知性に秀でて積極的な態度や心をしっかり持つてこながり、しかも雄の反対の雌即ち、女性的な柔和な静かな、やしと謙虚な、ものを育（はぐく）みそだていの愛情を堪（た）えているような心を守つていれば、底知れぬ深い心、何人何ものも容れ得る大寛容をもつ大人物になり得る。そのような大人物になれば、神のみ心そのもののような徳をそのままの行為として、赤児のようなく自然に任せあつた無邪氣で素直な伸び伸びとした心でいるれる。

田舎を知り、黒さを含む生き方（高）真理を知り、凡塵の世界の生き方に順應して、自己も凡塵の一人となって、すべての人々の生き方を自己のものとして、社会人類の為に働いていく生き方をして、天下の範（式）となれば、神の心の徳が充分で、肉体波動の世界の奥にある、

深い空の世界である宇宙神のみ心の根源に復帰することができる。

別の言葉で云ふれば、その榮誉を知り、繁栄の中にしながらも、辱めを受けていた頃の、まだ人の長となりなかつた低い地位の頃の自己の謙虚な心がけを忘れず守つていれば、天下の谷（大人物）になる。そういう人物になれば、生命の根源の素直な世界に復帰するのだ。素朴な、本のままの姿というものは、他のものとつき足して使つたり、他のものの材料としてつかうわけにはゆかぬが、種々の器の元として使つことは出来る。人間的に云ふれば、人の下役に使われるには人物が大抵おきて使われない。

聖人が、このうう生き方をすれば、宇宙の長となる。このように宇宙ののみ心の根源の世界から、そのまま生れ出でてこるような人物は、細かい下役的な仕事をさせられるじとはなく、どうしても、中心人物となるつてしまつ。その最たるもののが君主であつて、君主が存在するだけで、すべてが大調和してゆくのであって、君主が分割的な仕事をするじはないのだ。」

神聖を輝かせるこの言葉には、私たち神人が愛と調和を自分の身を通して現わしていく上に、豊富な才能がこのように色々あることに気がつくと云ふべきである。